

HAREN

Les plantes toxiques inquiètent les habitants



Berce du Caucase. ■ D. GAUVAIN

Les habitants de Haren sont inquiets en raison de la prolifération de plantes toxiques comme les Berces du Caucase et les Renouées du Japon. "Il est nécessaire de faucher ces plantes avant la floraison c'est-à-dire entre avril et fin mai", juge la conseillère Marie Nagy (Ecolo). "Cette coupe doit être renouvelée de une à deux fois quelques semaines après la première. Il est aussi primordial d'éliminer les produits de ces coupes et arrachages". Selon elle, ce calen-

drier n'est pas respecté ce qui empêche une lutte efficace. Chez l'échevin des espaces verts Bertin Mampaka (cdH), on répond que cela fait plusieurs années que cette lutte a démarré. Les jardiniers doivent signaler la présence de plantes invasives lorsqu'ils en découvrent dans les parcs. Elles font ensuite l'objet d'un plan d'éradication. Quand les jardiniers constatent la présence d'invasives sur un terrain privé, le propriétaire est prévenu. «

■ ENVIRONNEMENT > HAREN _____

Toxiques, ces plantes !

Berces de Caucase ou renouées du Japon prolifèrent. Ces *bêbêtes* se fauchent entre avril et mai, avant la floraison. Ce qu'a souligné Marie Nagy (Écolo) qui, à défaut de réponse avant-hier, en espère une au conseil communal du 16 mai.

G. Be

*Le Soir Namur Luxembourg
(par page), 04/05/2011,
page/bladzijde 19*

PRESSWORKING

ENVIRONNEMENT Péril vert à Haren ? Les plantes toxiques (Berces du Caucase et Renouées du Japon) prolifèrent à Haren en toute impunité, d'après la conseillère communale de la Ville, Marie Nagy (Ecolo). Les coupes et arrachages indispensables feraient défaut, elle pointe la responsabilité de l'échevin Mampaka (CDH).

*Copyright Rossel & Cie
AllRightsRepro*